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• Situation personnelle : Habitant Sautron près de Nantes, 54 ans, mariée, nous avons 3 

enfants de 16, 19 et 23 ans (une fille et deux garçons).  

 

• Domaine d’activité et profession : Déléguée Générale de l’association Planet ’RSE-

Plateforme de notation et d’évaluation territoriale de la RSE (Responsabilité sociétale des 

entreprises). Association nationale créée par des dirigeants d’entreprises, dont la vocation 

est l’évaluation de la performance globale des entreprises TPE, PME et ETI dans 5 dimensions 

(Economique, Social, Sociétal, Environnemental et Gouvernance). 

 

• Présentation sportive et parcours dans le Hockey 

 Après avoir habité Lille 6 ans, ou nos enfants ont découverts le Hockey à l’école, nous 

habitons Nantes depuis 14 ans. Nos enfants ont fait leurs études au groupe la Perverie, de la 

maternelle au lycée et un de nos enfants a été au Sport études Hockey et licencié au club de Sautron. 

Investie en tant que parent accompagnateur, puis manager des benjamins au Hockey club de Sautron 

de 2008 à 2013 afin de pouvoir accompagner notre enfant dans sa passion. 

En l’absence d’équipe Minime sur Sautron, notre fils a choisi de rejoindre le club de Carquefou à 

partir de la catégorie Benjamin. Au sein du club de Carquefou j’ai proposé ma candidature pour 

travailler sur la recherche de Partenaires, puis sur les années suivantes, avec la prise en charge des 

demandes de subventions, les dossiers CNDS /emploi en 2015 lorsque notre club a embauché notre 

Responsable sportif puis sur la gestion de l’emploi sur la partie administrative et RH. 

 J’ai proposé au club de concourir à l’obtention de Labels afin de valoriser auprès des parties 

prenantes externes, les actions engagées par le bureau depuis plusieurs années et les pérenniser. 

Nous avons obtenu des labels territoriaux (Label argent puis Or club formateur avec le CDOS 44), 

Label Sport santé niveau 1 avec le CROS), Label Club Sport Responsable Generali en 2017. J’ai initié 

également la structuration de la communication et des relations avec les parties prenantes 

institutionnelles et territoriales au sein du club, tout en intégrant une maman bénévole Nathalie 

Santoni, expert marketing de métier, qui est devenue notre Responsable Communication club. 

Nous avons travaillé en complémentarité avec Alexandre Decuq, président depuis 14 ans au sein du 

club, sur la gestion opérationnelle du club (budget, projet Club) et avec J. Danjou notre responsable 

sportif, sur la partie mise en place opérationnelle et logistique de projets sportifs (ex : Mini camps de 

perfectionnements, Fiitli, sport entreprise etc..) et recherche de nouveaux bénévoles avec le bureau. 

Je me suis impliquée dans quelques réunions du Comité départemental du 44 et Ligue des Pays de la 

Loire afin de comprendre le fonctionnement général et les missions des instances fédérales 

départementales et régionales. 

J’ai été sollicitée par notre président A. Decuq en 2017 pour proposer ma candidature à la mission de 

vice-présidente du club et j’ai été élue en novembre 2017. Compte tenu du développement régulier 

du club (+10% de licenciés par an) depuis 10 ans, et du démarrage du Plan ambition Hockey 2024 

fédéral, j’ai candidaté au sein du groupe « Les clubs acteurs du PAH2024 » en 2018 afin de pouvoir 

contribuer mais également et surtout de bénéficier de l’intelligence collective d’autres clubs en 

partageant nos bonnes pratiques, idées et actions innovantes, revues de presse etc… 

En avril 2018, j’ai suggéré au bureau la réalisation d’un DLA (Dispositif local d’accompagnement) afin 

de pouvoir revoir notre projet associatif pour le redynamiser en tenant compte de notre taille 



critique et en intégrant les axes du Plan Ambition Hockey 2024. Notre plan Ambition CHC a vu le jour 

en septembre 2018 et est en train d’être déployé avec de nouvelles sources de financement pour 

nous permettre de le pérenniser. 

La Fédération Française de Hockey m’accompagne dans ma mission de dirigeante de club avec une 

formation FEMIX SPORTS en décembre 2018 et janvier 2019, avant de rejoindre l’Ambassade du 

Hockey Féminin. Un travail important sur la délégation, défini lors du parcours de formation, me 

permet aujourd’hui de m’engager sur l’animation territoriale ouest du PAH2024 afin d’être une 

personne ressource pour les clubs engagés sur cette opportunité de développement. Un travail 

d’équipe réalisé avec le Pôle développement et Jonathan Bernon afin de se coordonner dans nos 

actions sur le PAH2024 et atteindre les objectifs qui nous ont été fixés. 

 

 

 


